

# 無料 法律相談

随時受付中です！一人で悩まず  
組合・弁護士にご相談ください  
☎03-5390-6021

# けんせつ北部

(購読料は組合費の中に含まれています)  
定価三十円

発行所  
東京土建一般労働組合  
城北ブロック会議  
東京都豊島区西池袋5-22-15  
板橋 (3963) 5 3 2 5  
練馬 (3825) 5 5 2 2  
豊島 (3986) 2 4 7 1  
※北 (5390) 6 0 2 1  
発行人代表者 佐藤 広平  
発行日 1日、9日、17日、25日

## 支部仲間の作品展

今年も、支部仲間の作品展を北支部事務所で開催します。期間も長めに設定しておりますので、事務所に訪問される多くの仲間の目に触れる事になります。たくさんの展示で華やかな作品展にしたいと思います。日頃の作品の出品をお待ちしています！！今年「ぬり絵」に加えて、携帯で撮った写真の応募も受け付けています。テーマは「組合活動」です。画像と分会・名前・タイトルを記載の上支部までメールでご応募ください。

展示期間  
2月24日～3月8日まで  
応募締切 2月22日  
お問い合わせは厚生文化部まで  
☎03-5390-6021 adachi@doken-kita.com

## 北支部旗開きを開催 新年を祝い、連帯を強める

1月13日(金) 19時から、23年北支部旗開きを開催しました。昨年に引き続き支部を会場に、人数を絞った。開催となり渡辺委員長のお話。いさつでは「昨年コロナ禍の中、一年間仲間づくりにご奮闘ありがとうございました。今年はコロナ禍からこそやるべきこと・できることを皆で考え実践した。一年で目標、本部門の支部目標、部目標共に達成



春一番仲間づくりもスタートしました



新年も様々な情勢に向け運動を繰り広げていきます！

し、一年間で381人の新しい仲間が迎えました。世間情勢影響による物価高がおこっているように上がっている。賃金は上がらず物価上昇に追いついていない現状です。社会保障費は毎年必要があり、賃金を引き上げる必要があり。今年も賃金運動はもちろん、仲間づくりや組織の課題などにも引き続き協力をお願いいたします。と挨拶がありました。

いきます。これで、賃金が上がる。可処分所得と言われている、手元に残るお金が減っていくという事になります。北支部では春一番の仲間づくり運動が始まっています。昨年は春一番から国によるまん延防止重点措置が取られる中でのスタートとなるなど仲間づくり運動へも一年を通じ影響がありました。今年もコロナは予断を許さない状況ですが、3年間の経験を活かし、仲間を巻き込み運動をみんなで考え実践していきましょう。

## 東京土建北支部 第七十五回定期大会告知

東京土建一般労働組合北支部第七十五回定期大会を四月二日(日)北とぴあ 飛鳥ホールにて開催いたします。執行委員長 渡辺勝二 各分会の基礎人数 3人+2月当初人員の5% (端数は切捨て) ただし、四役、常任、大会選出執行委員(いずれも待遇含む)、分会選出執行委員、分会推薦執行委員、支部会計監査を別枠代議士として分会代議員にプラスする。但し、主婦の会の委員長、主婦の会の事務局長は別枠から除く。資格は二十三年三月末までに同年三月までの組合費を完納している者で、当日の第一回資格審査を受けられる者(ただし公務で審査を受けられないものは除く)。届出は三月十六日(木)午後八時までに所定の届出用紙に記入し分会長または代理人が大会事務局に届ける。郵送およびFAXでは受付できません。変更は三月二十七日(月)午後八時までに所定の届出用紙にて提出すること。

## 会館工事監理者 公募について

北支部会館の長期修繕工事監理の引継ぎ者を公募いたします。

- 「委託内容」
  - 今後15年間の長期修繕計画案を作成
  - 必要に応じて会館管理委員会に出席する
  - 会館管理委員会で計画の説明及び指摘された箇所を修繕する
- 「応募条件」
  - 北支部組合員
  - マンション・ビル等の長期修繕計画の経験者
  - これまでの実績をA4用紙で支部に提出する
  - これまで行った長期修繕計画を1部支部に提出する
  - 長期修繕計画案作成費用についておおよその金額を提示する

3月15日〆切・北支部まで 03-5390-60201



小池 正樹 大会準備委員長

あすか山  
今は昔、20年前レギュラーガソリンが1L 89円(私史上最安値及びサービスマイル)で給油出来た時があった。そう。小腹が空いて吉野家という飯屋に駆け込むと牛丼一杯が280円で食べられた。食後に煙草を一服しようとするとならばもう昔のことだが。現在のレギュラーガソリンの価格は1L 160円前後、牛丼は448円しかも大分どんぶりが小さくなっている。缶ビール一箱580円。この間までデフレだなんて言っていたけど物価はじわじわと上がっている。ここにきて原油高、円安で一気に値上げ。人気が減り、日本の将来は怖い。しかしエネルギーの転換や効率化が進み、新たな時代が来る。今が踏ん張り所だとすると少し景色が変わって見えたりしませんか。北赤羽 三上伸行

